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原子力規制委に地震動の専門家がいない
大飯原発･基準地震動の過小評価は深刻
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※過去48時間以内の記事が対象沙洋散～ら一

耐震安全I生が疑問視されている関西電力大飯原発3号棚・4号機（写真；共同）

関西電力・大飯原子力発電所の耐露安全性をめぐる問題で、2014年9月ま

で原子力規制委員会でナンバー2(委員長代理）を務めていた島崎邦彦・東

京大学名誉教授(地震学）が、「原発が大地震に見舞われた場合の実際の揺

れは現在の基準地震動(想定される最大の揺れ)を上回る可能性が高い」と
の見解を7月15日の記者会見で明らかにした。
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～対話のなかにAかにAIの可能性を見る～
規制委は6月、島崎氏から大飯原発の耐震設計の基礎となる基準地震動算

定で関電の計算に過小評価の疑いがあると指摘されたことを受けて、現在

の計算方法を手直ししたうえで新たに検証計算を実施。その結果を踏まえ

て「耐震安全性には問題がない」との結論を7月13日付けで出したばかり

だった。ところがその2日後、地震学の専門家である島崎氏から「基準地震

動の過小評価は明らかだ」と、まったく逆の意見を突き付けられた。
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東洋医学で蕾名な北里大学伊藤医師が進める

この夏の不調に｢治宋病｣の考え方規制委は7月19日に急避、島崎氏を招いて意見交換の場を持つことになっ

たが、規制委の耐震審査のやり方そのものが信頼性を問われる形になって

いる。
名門TOEICテストを実施するIIBCの改革

ただの名称変更ではないその中身とは

日本アイ・ビーエムの本気を見る

イノベーション八ツク九州が開幕したロ墓準地霊動の計算は再びやり直し？

物流の課題を解決するソリューション満戦！

国際物流総合展事前登録受付中！
7月13日の規制委会合で田中俊一委員長は、「島崎さんには原子力規制庁

の事務方から試算結果を説明し、ご納得のうえで安心したとおっしゃって

いただいた」と説明した。だが、15日の記者会見で島崎氏は納得どころか

規制庁による試算方法のおかしさを指摘。「今回の規制委の議論および結

論には納得できません」と記した田中委員長宛ての書簡の写しを配布し

た。「この問題の議論は打ち切り」（7月13日の規制委会合での田中委員長

の発言）になるはずだったところが、規制委は基準地震動を再々計算しな

ければならない状況に追い込まれている。

個を尊重する風土がある

だからKPMGは､進化し続ける

横浜DeNAベイスターズ社長

池田純

島崎氏が大飯原発の基準地震動評価について問題提起した経緯は、6月20

一 萎旨ナ1W★65盾季〃？〕信吟4年涛蕃会 詳しく述べて日の記事

いる。そ

で

その要点をかいつまんで説明すると、関電が大飯原発の基準地震動
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を計算するうえで採用した「入倉・三宅式」と呼ばれる活断層評価のモデ

ル式を用いて地震モーメント(地震の震源の大きさ）を試算した場合、実際

よりも過小評価となる可能性が高いというものだ。その結果として、基準

地震動の過小評価にもつながり、ひいては原発の耐震安全性に懸念が持た

れることになった。
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日本の火力発電（石炭も）は熱利用効率が原発33％に対して50～64%と高

く、燃料を外国の1/2～1/3しか使わないし、復水冷却の海水加熱も外国の1/2

～1ﾉ3と小さく（発電遍の1～2倍の熱を海水加熱、原子力・海外は3倍）、

原子力は経産省の政策間違いで不要。原子力は非常に複雑で、プロの福島の

様な優秀で高給取り運転者でも500年1000年の内にはまた事故する可能性が

高い。
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